

Ficosa y Panasonic oficializan su alianza con la visita a Viladecavalls del presidente de Panasonic Corporation Kazuhiro Tsuga



FOTO 1: En la foto de izq a dcha: Masahisa Shibata, Senior vice President of Automotive & Industrial Systems of Panasonic; Javier Pujol, Consejero Delegado de Ficosa; Laurent Abadie, President of Panasonic Europe; José María Pujol, Presidente de Ficosa; Kazuhiro Tsuga, Presidente de Panasonic Corporation; Yoshio Ito, President of Automotive & industrial Systems of Panasonic.

Viladecavalls (Barcelona), 2 de septiembre 2015.- Kazuhiro Tsuga, presidente de Panasonic Corporation, acompañado por el presidente de Ficosa, José María Pujol, y el consejero delegado, Javier Pujol, han oficializado la alianza de capital y de negocio -formalizada el 30 de junio- con una visita a las instalaciones que Ficosa en Viladecavalls (Barcelona) que tuvo lugar el pasado 31 de agosto.

En el transcurso de la jornada, las dos delegaciones realizaron una amplia visita a las instalaciones de Ficosa en Viladecavalls para conocer sobre el terreno los proyectos fruto de la alianza ya iniciados y mantuvieron diversas reuniones de trabajo. La celebración finalizó con una breve ceremonia de plantación de un joven árbol en los jardines de la instalación como símbolo del nacimiento de esta alianza.

Ficosa Internacional S.A. y Panasonic Corporation, anunciaron su acuerdo para la alianza de capital y negocio el pasado 30 de septiembre de 2014, y completaron su inversión en Ficosa y la transferencia de acciones de la multinacional catalana a fecha de 30 de junio de 2015. Panasonic ha adquirido una participación del 49% de Ficosa, y delegará cuatro directivos para que participen en la gestión de la compañía como miembros de la junta directiva de Ficosa.

Ficosa es proveedor global de primer nivel que se dedica a la investigación, desarrollo, producción y comercialización de sistemas de visión, seguridad, comunicación y eficiencia para la automoción y la movilidad. A través de esta alianza de capital y negocio, Ficosa y Panasonic acelerarán la unión y la posterior evolución de las áreas de 'Confort' y 'Seguridad', indispensables para la nueva generación de sistemas de cabina, un ámbito que presenta un gran potencial de crecimiento.

Como resultado de esta sinergia, ambas compañías promoverán el lanzamiento del negocio del sistema de espejo electrónico, y también ampliarán una alianza de negocio en el área de ADAS (Sistemas Avanzados de Asistencia al Conductor) y de los sistemas de *infotainment* conectados a través de una unidad telemática en el vehículo.

Kazuhiro Tsuga, presidente de Panasonic Corporation, explicó: *"Panasonic y Ficosa se complementan muy bien a nivel de clientes y de know-how tecnológico. Panasonic va a dar más de lo esperado, por lo que debemos acelerar la estrategia de crecimiento que requerirá velocidad y una mayor inversión para el lanzamiento de nuevos productos. De este modo, Ficosa reforzará la posición global de Panasonic para convertirse en un líder de primer nivel frente a nuestros clientes globales. Nuestro objetivo es que nuestra tecnología sea la mejor a un coste competitivo"*.

José María Pujol, presidente de Ficosa, comentó: *"Panasonic y Ficosa comparten unos valores y una cultura similares: preocupación por las personas, responsabilidad social, ética, esfuerzo, orientación al cliente y pasión por la tecnología. En ese sentido, esta alianza refuerza a nuestras compañías y a nuestros clientes"*.

Javier Pujol, consejero delegado de Ficosa, destacó: *"Panasonic está desarrollando las tecnologías más avanzadas -no sólo para el sector de la automoción- que son totalmente complementarias con las competencias principales de Ficosa en las áreas de seguridad, comunicación y eficiencia energética. No obstante, para tener éxito debemos aprender sobre nuestras respectivas culturas y adoptar de Panasonic su disciplina, metodología, rigor y cómo podemos servir mejor a nuestros clientes en Asia. Ficosa, al mismo tiempo, tiene que mantener su propio ADN, contraído en torno a la cultura del trabajo, el esfuerzo, haciendo las cosas posibles, incluso con recursos limitados, con agilidad, creatividad y espíritu emprendedor. Si nuestras empresas pueden combinar lo mejor de ambas nuestra asociación no tendrá límites"*.



FOTO 2: En la foto de izq a dcha: Javier Pujol, Consejero Delegado de Ficosa; Masahisa Shibata, Senior vice President of Automotive & Industrial Systems of Panasonic; José María Pujol, Presidente de Ficosa; Kazuhiro Tsuga, Presidente de Panasonic Corporation, Yoshio Ito, President of Automotive & industrial Systems of Panasonic.

Sobre Ficosa

Ficosa tiene su sede en Barcelona y es uno de los proveedores de primer nivel mundial que se dedica a la investigación, desarrollo, producción y comercialización de sistemas de seguridad, comunicación y eficiencia para la automoción. Fundada en 1949 y comprometida con la innovación, el desarrollo y los valores humanos, Ficosa cuenta en la actualidad con cerca de 8.700 empleados en 18 países de todo el mundo, incluyendo Europa, América del Norte y del Sur y Asia, y ha consolidado unas ventas de 949 millones de euros en diciembre de 2014. El sistema de visión trasera (interior / espejo lateral) es el principal negocio de Ficosa conocido a nivel mundial y reconocido por los principales fabricantes de equipos originales del mundo (OEM).

URL: <http://ficosa.com/>

Sobre Panasonic

Panasonic Corporation es líder mundial en el desarrollo de diversas tecnologías electrónicas y soluciones para clientes de electrónica de consumo, el hogar, automoción, soluciones para empresas y la industria. Desde su fundación en 1918, Panasonic se ha expandido globalmente y en la actualidad opera 468 subsidiarias y 94 empresas asociadas a nivel mundial, con unas ventas netas consolidadas de 7,715 billones de yenes al cierre del año fiscal el 31 de marzo de 2015. Comprometidos con la búsqueda de nuevos valores mediante la innovación a través de las divisiones de negocio, la empresa utiliza sus tecnologías para crear una vida mejor y un mundo mejor para sus clientes. Para conocer más sobre Panasonic: <http://www.panasonic.com/global>

Para más información:

Ficosa

Departamento de Comunicación:

Tel: +34-93-2320044

Oscar Iniesta: oiniesta@arenalia.com ; +34 609751845

Mònica Acero: macero@arenalia.com ; +34 615075981